

Nota Informativa

El beneficio de Cajamurcia superó los 82 millones de euros en el primer semestre, un 34 por ciento más que el año anterior

Murcia, 24 de julio de 2006.- La Caja de Ahorros de Murcia mantiene unos elevados crecimientos en sus cifras de negocio y ha obtenido un beneficio neto superior a 82 millones de euros durante el primer semestre de 2006, un 34 por ciento más que en el mismo periodo del año anterior, según informó al Consejo de Administración su director general, Carlos Egea.

Entre las principales magnitudes destacó la evolución de los activos, que sobrepasan los 14.400 millones de euros, un 25,8 por ciento de crecimiento interanual, y del volumen de negocio –el total del crédito y los recursos de clientes–, que aumentó un 28,4 por ciento respecto a junio de 2005, hasta alcanzar los 25.520 millones de euros.

El crédito a la clientela se eleva a 11.774 millones de euros, un 30,3 por ciento más, como consecuencia del dinamismo de la financiación a empresas y del crédito con garantía hipotecaria para adquisición de viviendas.

El conjunto de recursos gestionados de clientes supera los 13.745 millones de euros, lo que supone un incremento del 26,8 por ciento, destacando el crecimiento de los fondos de inversión, planes de pensiones y otros recursos comercializados fuera de balance, que aumentan un 35,4 por ciento.

Por su parte, el beneficio de la entidad antes de impuestos asciende a 110 millones de euros, mientras que el beneficio neto de impuestos superó los 82 millones de euros, un 34 por ciento más. A su vez, el nivel de eficiencia, se situó en el 35,8 por ciento, mejorando el registro del pasado diciembre, cuando alcanzó el primer lugar del sector de cajas.